

Jornadas de enseñanza y aprendizaje de las matemáticas en la Comunidad de Madrid.

“Creando redes docentes”

Aprender matemáticas jugando.

Hoy en día es indudable la presencia de teléfonos móviles y tabletas en la vida de nuestros alumnos, en muchos casos desde bien pequeños. Esta situación se puede aprovechar para fomentar su gusto por las Matemáticas con la gran variedad de juegos disponibles. Además, podemos aprovechar los paneles táctiles de nuestras aulas para utilizar algunas de las apps disponibles también en nuestras clases. Un buen uso de esta tecnología ayuda a desarrollar la competencia matemática y el gusto por la materia. En esta comunicación jugaremos con algunas de esas apps y veremos qué partido le podemos sacar (aparte de disfrutar con las Matemáticas). Se mostrarán diferentes apps con Matemáticas y algunas de sus aplicaciones

Víctor Monterreal Blázquez. Licenciado en Ciencias Matemáticas por la Complutense, Ingeniero técnico en Informática de Gestión e Ingeniero técnico en Informática de sistemas, ambas por la UNED. Actualmente soy profesor y jefe del departamento de Matemáticas en el IES Satafi de Getafe.